
 
 

Stammtischprotokoll 22.10.2014 

Tagungsort:  Renés Stübchen 

Beginn Stammtisch: 20:04 Uhr 

Ende Stammtisch: 22:23 Uhr 

Teilnehmende:  Andreas 

Bernd 

Günter 

Ingo 

Janine ab 20:25 Uhr 

Jürgen 

Agenda 

 1. Wahl des Versammlungsleiter 

 2. Themenstammtisch 

 3. Stammtischflyer 

 4. Freifunk 

 5. Hertiehaus 

 6. „Streikantrag“ 

 7. Bericht über Presseaktivitäten 

 8. Bericht aus dem Büro 

 n. Verschiedenes 

 

Protokoll 

Zu Top 1 als Versammlungsleiter wurde festgelegt: Janine 

Zu Top 2 Erfolgreiche Diskussion der studentischen Belange 

Zu Top 3 vertagt auf übernächste Woche 

Zu Top 4 Bericht von Bernd über Prüfantrag im Rat. Antrag wurde in die IT-Arbeitsgruppe 

verschoben. Vorschlag, es zeitnah mit den Werbegemeinschaften selbst zu machen. 

Vorschlag wurde kontrovers diskutiert.  

Zu Top 5 Herr Klee hat konkrete Berechnung für Vorschlag der Piraten zum studentisches 

Wohnen von Günter erhalten, gleichzeitig auch an Frau Röttsches von der 

Werbegemeinschaft verschickt. Idee: Berechnung auch an Deutsche Bank zu geben, 

die Treuhänder des Hauses ist. Alle anderen Parteien stimmen für Abriss. Piraten sind 

die einzige Partei, die es erhalten will. Mit Abriss ist aber zu rechnen, ggf. unter Erhalt 

der Fassade. Fraktion wird entsprechendes Schreiben noch an verschiedene Parteien 



 
verschicken und mit einzelnen Personen reden. Wir rechnen damit, dass die Stadt es 

erwirbt und es abreißt. Wir werden Denkmalbehörde informieren. 

Zu Top 6 Piraten haben im Rat Thema Konnexität angesprochen. Dies führte dazu im Rat zu 

einer lebhaften Diskussion. Das Thema ist seit Jahren in der Stadt bekannt. Diese 

verlassen sich auf den Städtetag, ohne dass was erreicht wird. Wir als Stadt muss 

endlich ein Zeichen setzen, dass es so nicht weitergeht. Vorschlag Rechnungen an 

NRW und Bund schicken über die fehlenden Beträge, Überweisungen an Bund und 

Land einbehalten und mit diesen Beträgen verrechnen und Klage abwarten. 

Entsprechende Anträge sollen gestellt werden. 

Zu Top 7 Andreas hatte Verabredung mit Radio Herne. Geplant war O-Ton wg. WLAN Antrag. 

Dies war ein kleiner Teil der Fragen. Die Nachrichten des Nichtöffentlichen Teils 

waren vor Ende der Sitzung bereits in der Zeitung. Radio Herne wollte wissen, wie die 

Haltung der Piraten zur Vorgehensweise und zum Ergebnis stehen. Andreas hat 

hierzu Kommentar abgegeben, aber ohne Details aus der Sitzung. O-Ton war um 6:30 

Uhr im Radio. Um 7:30 Uhr war er bereits wieder heraus. Dafür waren andere 

Ratsmitglieder dran. O-Ton verschwand dann. Ganzen Tag wurde über Hertie-Haus 

berichtet. WLAN sollte ab Mittag erscheinen. Dies ist aber nicht zustande gekommen. 

Nichtmitgliedschaft der Piraten im IT-Gremium wird voraussichtlich in der WAZ noch 

einmal thematisiert. 

Zu Top 8 Sondernutzungserlaubnis für Infostand in Wanne liegt vor. Kommt über Mailingliste 

als PDF-Datei. Mitteilung auf Internetseite und unter Termine sowie Eintrag im NRW 

Termin Kalender, Organisation des Infostandes muss geklärt werden, spätestens 

Anfang November. 

 Einladung von Verdi zur Ortsdeligiertenkonferenz am 03.11. 17 Uhr in der Zille mit 

der Bitte Grußwort zu sprechen. Jürgen und Günther überlegen. 

 Einladung Junge Europäische Föderalisten zu einem Netzwerktreffen aller jungen 

europapolitischen Akteure in Bonn am 14.-15.11. Teilnahme und Unterkunft wird 

gestellt. Janine überlegt, Lars wird informiert. 

 Landesverband hat sich wegen meiner Mahnung nach Zugang zum Verwaltungsportal 

gemeldet und noch einmal Protokoll Mitgliederversammlung angefragt. Protokoll ist 

auf unseren Internetseiten verlinkt. Link wurde geschickt. 

 Jürgen hat im P-Shop Werbematerial bestellt. 

Zu Top n ./. 


